

Jefa de Estado recorre las instalaciones del Centro Juvenil Fryshuset

10 MAY 2016



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por los Reyes Carlos XVI Gustavo y Sofía de Suecia; los ministros de Relaciones Exteriores, Heraldo Muñoz; de Transportes y Telecomunicaciones, Andrés Gómez-Lobo; y del Servicio Nacional de la Mujer, Claudia Pascual, además del Embajador de Chile en Suecia, José Goñi, visitó el Centro Fryshuset, el centro juvenil más grande del mundo, que trabaja con adolescentes en riesgo social, para que desarrollen sus habilidades y se reinseren en la sociedad.

Con el fin de conocer el trabajo realizado por esta organización sin fines de lucro en materia de inclusión, la Mandataria recorrió las instalaciones, escuchó una breve presentación de sus directivos y sostuvo un diálogo con representantes de la institución sobre el trabajo social preventivo con la juventud socialmente expuesta, que apunta a utilizar sus capacidades creativas, pasiones e intereses como medio de inclusión social. Asimismo, abordó con ellos la importancia de utilizar la perspectiva juvenil en el proceso de toma de decisiones, a fin de asegurar su participación en la sociedad, y la aplicabilidad de la experiencia de Fryshuset en Chile.

